

«DOQUIERA EL COMUNISMO, SAÑA IMPIA»

El diario «Región» de Oviedo publicaba hace unos días un soneto firmado por don Andrés García García bajo el título de «Sonetos inéditos». Comenzaba así:

La paz que se nos va to-
[dos los días
por distintos lugares de
[la tierra,
cuando se impone el mal,
[cuando se yerra,
cuando transcurren ho-
[ras tan sombrías.

Imagino que habrá, como suele decirse, cantidad de sonetos inéditos de este estilo. Pero éste del señor García García tiene hondas resonancias clásicas y nacionales. Veamos el segundo cuarteto.

Doquiera el comunismo,
[saña impia,
inquietudes ejerce con

[la guerra,
fomenta lucha que al hu-
[milde aferra,
crueldades, temperatu-
[ras frías.

Obsérvese la fuerza que tiene lo de «temperaturas frías», licencia moderna a lo «hombre del tiempo». Mas, ¿qué le pasa al pagano? El tema surge en el primer terceto:

Y este mal del pagano
[se apodera
que se aleja de Dios sin
[el remedio,
por el Africa y Vietnam
[pone asedio.

Y se remata en el segundo:

sus heridas peores que
[las fieras,
del pobre y débil se
[aprovecha en todo
y en cada sitio a diferen-
[te modo.

EL VENDEDOR DE LA SUERTE

Hoy entra en la galería de personajes célebres de Celtiberia el vendedor de lotería bilbaíno, Toñín, el cual tiene por costumbre facilitar la lista oficial a su distinguida clientela.



AVISO MUNICIPAL

El cartel que hoy traigo a esta página no lo he visto yo personalmente ni puedo aportar documentación gráfica a propósito del mismo. Un amigo mío lo vio hace algunos años, aunque no muchos, en la villa de Jabugo, en la Sierra de Aracena, provincia de Huelva. El lector convendrá conmigo en que, si hubiese un campeonato mundial de carteles, éste se llevaría sin duda el primer premio. Había sido fijado en la plaza pública por la autoridad municipal y decía así:

«PROHIBIDO ATROPELLAR NIÑOS BAJO LA MULTA DE 50 PESETAS».

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

Desearíamos comprar

LORO ESPECIE HABLADORA

(preferible hablando idiomas)

CAFETERIA VIKING

«PREFERIBLE HABLANDO IDIOMAS»

La vocación turística de España queda muy claramente expresada en este anuncio insertado en los periódicos por una cafetería de una ciudad canaria.

AGGIORNAMENTO

En las bodas de plata de la madre Isabel de Jesús, celebradas en el colegio del Corazón de María de Barcelona, se repartieron puros a los asistentes e invitados.

He aquí la vitola conmemorativa de la fiesta.

Un caso de **aggiornamento** en la vida conventual.



COMPADRE DE...

He aquí la tarjeta de un español que tiene a gala ser «compadre» de otro español, y que merece un lugar preferente en la antología de las tarjetas de visita.

Francisco Fernández Doga
Compadre de
Guillermo Gómez Casás